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Zitat von Frankenbarbie 

Er ist unbestritten ein Top-Fußballer, sicher einer der Besten, die je hier waren.
Wobei ja damals auch immer wieder die leidige Diskussion Mintal oder Misimovic
aufkam und Misimovic oft nach außen ausweichen musste, hier sicher aber bei weitem
nicht so effektiv ist.
Man kann ihm auch keinen Vorwurf machen, das Weite gesucht zu haben....aber auf die
Art und Weise kommt es halt auch an und die war einfach nicht ok.
Er hat sich zu einem ungünstigen Zeitpunkt umgesehen, kann man vielleicht noch
billigen, würden einige von uns auch so machen, aber dann hat er das Fußballspielen
doch sehr eingestellt. Und das ärgert mich. Denn andere Pfeifen konnten es nicht
besser, er aber schon und hatte wohl einfach keinen Bock mehr. Man kann bis zum
Schluß alles geben und sich würdig verabschieden, dann sagt auch keiner was.
Er kam jetzt in ein funktionierendes Team, zudem zu einem Trainer, der ihn erstmal
richtig hernahm und fit machte, bei uns war er bei weitem nicht in der körperlichen
Verfassung, bei der er bei Magath war.
Sportlich sicher ein Verlust, keine Frage, aber als sein Wechsel feststand hat er sich
doch sehr zurückgehalten....denn was er zu leisten im Stande ist, sieht man ja.

Völliger Schmarrn, Misimovic war gegen Schalke einer der Besten. Gegen Berlin war er dank
TvH nicht in der Startaufstellung sondern der lustlose Saenko.

Ich kann mich nur wiederholen, der Grund für den Abstieg war nicht die Einstellung oder sonst
was psychisches sondern eine dumme Mannschaftszusammenstellung. Phasenweise hatten wir
ja nur Reinhardt, Adler und Pagenburg für die Außenbahn und was macht man im Winter... man
holt nochmal 2 Leute fürs Zentrum.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/661-zwetschge-misimovic/?postID=440397#post440397
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